

PlantaDoce.

Empresa

Deneb Medical recibe 250.000 euros del Cdti para desarrollar su plataforma quirúrgica

La *start up* vasca desarrolla un sistema robótico de cirugía basado en tecnología láser, capaz de identificar tejidos en tiempo real, resultando menos invasivo para el paciente. La inversión se ha llevado a cabo junto a Orza Gestión y Tendencia de Patrimonios AIE.

J. Vera
29 abr 2022 - 04:58



Deneb Medical recibe capital. **La *start up* vasca ha recibido 250.000 euros del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti) para seguir avanzando en el desarrollo de su plataforma quirúrgica, según se desprende de un documento de la administración.**

La compañía desarrolla un **sistema robótico de cirugía que pivota sobre la tecnología láser** y puede identificar tejidos en tiempo real, resultando menos invasivo para el paciente. El sistema de la *start up* vasca pretende tener carácter transversal, trabajando a través de diversas disciplinas quirúrgicas.

En abril de 2019, Deneb Medical ya firmó un contrato de préstamo público con el

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/deneb-medical-recibe-250000-euros-del-cdti-para-desarrollar-su-plataforma-quirurgica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Cdti. Ese mismo año, la compañía cerró una ronda de inversión liderada por Orza Gestión y Tendencia de Patrimonios AIE, un fondo con experiencia de inversión en empresas emergentes de ciencias de la vida, así como en empresas de base tecnológica. La ronda, cuya cantidad no ha trascendido, también contó con la participación de Gestión de Capital Riesgo del País Vasco.

En 2021, la Agencia Ejecutiva para la Pequeña y Mediana Empresa de la Comisión Europea (Easme) concedió a la empresa la Fase II de su programa H2020, con el objetivo de impulsar el potencial de mercado de su plataforma.

Deneb Medical también recibió el apoyo de la Diputación de Gipuzkoa a través de Seed Gipuzkoa

Deneb Medical también recibió el apoyo de la Diputación de Gipuzkoa a través de Seed Gipuzkoa, sociedad de capital riesgo creada junto con el Gobierno Vasco para fomentar la consolidación de nuevas empresas del territorio autonómico. Esta iniciativa invirtió un total de 1,3 millones de euros tanto en Deneb Medical como en otras *start ups* de esta provincia vasca.

El Cdti es una entidad adscrita al Ministerio de Ciencia e Innovación y que depende de la Secretaría General de Innovación del Ministerio de Ciencia e Innovación. El Cdti actúa como promotor y accionista único de la sociedad Innvierte.

Desde enero de 2022, esta sociedad ha llevado a cabo operaciones de coinversión en quince empresas, con una aportación total de 22 millones de euros. Este programa se enmarca en la Estrategia Española de Ciencia, Tecnología e Innovación 2021-2027, aprobada por el Consejo de ministros en 2020.